



FORTES PLUIES DES DERNIÈRES HEURES

Une section du rang des Vingt est fermée à la circulation en raison de l'accumulation d'eau sur la chaussée

Saint-Basile-le-Grand, le 9 août 2024 – En raison des fortes pluies reçues dans les dernières heures, la Ville de Saint-Basile-le-Grand souhaite informer ses citoyens que le rang des Vingt entre les rues de la Montagne et de l'Îlot-du-Coteau est actuellement inaccessible à la circulation automobile, en raison de l'importante accumulation d'eau sur la chaussée.

La Ville demeure en constante communication avec les autorités compétentes dans le but d'assurer la sécurité des résidents impactés ainsi que de l'ensemble de la Ville. Les équipes municipales, ainsi que les services d'urgence, sont aux aguets.

La Ville demande à ses citoyens de prévoir leurs déplacements en conséquence de cette fermeture de rue. D'autres communications suivront selon l'état de la situation.

Si votre santé ou votre sécurité est menacée, contactez le 9-1-1.

- 30 -

Source : Annabel Rousseau, conseillère en communication
Service des communications et des relations avec les citoyens
450 461-8000, poste 8111 | a.rousseau@villesblg.ca